

EN LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHILE

Estudiantes de Medicina participaron en ceremonia de investidura

TALCA. En una emotiva ceremonia, realizada en la Universidad Autónoma de Chile, sede Talca, los estudiantes de la carrera de Medicina recibieron su delantal blanco, símbolo que marca un hito importante en su camino hacia convertirse en profesionales de la salud.

El evento, presidido por el vicedecano de la Facultad de Ciencias de la Salud y director de la carrera de Medicina, Dr. Luis Jaime, contó con la participación de familiares y autoridades académicas.

En sus palabras, destacó el profundo significado de esta ceremonia, tanto para los estudiantes como para sus familias "nosotros queremos integrar a la familia en todo lo que es el proceso educativo de sus hijos. Los estudiantes a partir de ahora ya van a lucir la bata blanca que los identifica como profesionales de la salud, internalizando el servicio público, que para nuestra profesión es el pilar fundamental, servir a nuestra comunidad, aprenderán a hacerlo y nunca más en su vida lo



En una emotiva ceremonia realizada en la Universidad Autónoma de Chile, sede Talca, los estudiantes de la carrera de Medicina recibieron su delantal blanco.

van a olvidar".

Ignacio Poblete, delegado de segundo año de Medicina, compartió sus

impresiones acerca de la relevancia de esta ceremonia simbólica, "me parece genial que lo hagan, porque

significa que la universidad se preocupa de perpetuar este tipo de instancias, que, si bien son simbólicas, son

súper importantes para nosotros como alumnos porque nos motiva a seguir con todo el esfuerzo que implica. Nos motiva también a tomarle un sentido mucho más personal a nuestra formación".

La ceremonia de investidura simboliza no solo el comienzo de una nueva fase en la vida académica de los estudiantes, sino también el inicio de su compromiso con la salud pública y el bienestar de la comunidad, valores que perdurarán a lo largo de su carrera profesional.